

Caregroup umum

## Hope Within Us (Pengharapan Dalam Kita)



Galatia 5:16-18; Yohanes 14:26-27

### BAHAN CARE GROUP

Ada kalimat yang sering dikatakan seperti ini “*Kadang kamu harus kehilangan seseorang sebelum akhirnya menyadari betapa artinya dia dalam hidupmu.*” Iya terkadang memang seperti ini yang orang rasakan, ketika ada bersama disia-siakan, tetapi ketika pergi baru menyadari betapa berharganya seseorang itu. Tetapi saat merenungkan tentang kehadiran Roh Kudus, yang seringkali terjadi di dalam kehidupan orang percaya adalah kita tidak pernah kehilangan kehadiran Roh Kudus, tetapi kita tidak pernah menyadari betapa berharganya kehadiran Roh Kudus itu di dalam hidup kita, sehingga sayang sekali jika ada orang percaya tidak menyadari dan mengalami perjalanan bersama Roh Kudus di dalam kehidupannya. Ji Packer mengatakan *Tetapi rata-rata Orang Kristen sama sekali tidak tahu apa pekerjaan Roh Kudus. Kebanyakan, mungkin, tidak memikirkan Roh Kudus sama sekali, dan tidak memiliki gagasan positif apa pun tentang apa yang Dia lakukan.* Coba diskusikan, apa yang Anda pahami tentang kehadiran Roh Kudus di dalam kehidupan Anda?

### EKSPLORASI FIRMAN

Kita akan melihat terlebih dahulu dari Injil Yohanes, di dalam situasi Tuhan Yesus sedang berbicara dengan murid-murid-Nya, bahwa Ia akan pergi dari dunia. Tentu saja ini sesuatu yang

sangat tidak mudah bagi para murid, selama 3 tahun mereka bersama-sama Sang Guru, yang selalu hadir dan selalu mengubahkan segala situasi sulit dan krisis yang mereka sering hadapi. Sekarang situasi akan sangat berbeda ketika Tuhan Yesus akan pergi meninggalkan mereka. Para murid bisa saja merasa sangat takut, karena Tuhan Yesus tidak akan bersama-sama lagi dengan mereka. Di tengah situasi seperti itu, Tuhan Yesus berkata (Yoh.14:16-17) *Aku akan minta kepada Bapa, dan Ia akan memberikan kepadamu seorang Penolong yang lain, supaya Ia menyertai kamu selama-lamanya, yaitu Roh Kebenaran. Dunia tidak dapat menerima Dia, sebab dunia tidak melihat Dia dan tidak mengenal Dia. Tetapi kamu mengenal Dia, sebab Ia menyertai kamu dan akan diam di dalam kamu.* Di sini dituliskan akan ada Penolong yang lain, ini menunjukkan bahwa ada Penolong yang kualitasnya sama dengan Tuhan Yesus, Penolong yang berarti bukan suatu energi atau kekuatan, tetapi Pribadi yang akan mendampingi murid-murid, begitu juga dengan orang percaya.

Penolong yang lain ini adalah Roh Kudus, kata 'Penolong' dari bahasa aslinya adalah *paraklete* (kata benda), kata kerjanya parakaleo. *Kaleo* berarti memanggil atau mengarahkan seseorang, sedangkan 'Para' berarti datang di samping. Maka Roh Kudus itu akan selalu hadir mendampingi orang-orang percaya dalam perjalanan hidupnya dan akan tinggal selama-lamanya dalam hidup orang percaya. Jadi ketika kita bicara kehadiran Tuhan, itu bukan bicara sesuatu ide saja, tetapi kenyataan karena Roh Kudus hadir di dalam dunia. Bukan hanya sekedar hadir, tetapi menjadi penghibur, membantu kita dalam kelemahan, bersimpati, membela kita. Perjalanan hidup kita sebagai orang

percaya pasti tidak pernah sendirian, karena hadirnya Roh Kudus, sehingga pengharapan selalu ada di dalam kita orang percaya. Maka apa yang harus kita lakukan ketika menyadari kehadiran Roh Kudus:

*Pertama*, hiduplah dalam pimpinan Roh Kudus (Gal.5:16-18). Paulus menasihati jemaat Galatia supaya mereka hidup dalam pimpinan Roh Kudus, karena hanya ada 2 pilihan yang diikuti, dalam pimpinan Roh Kudus atau kedagingan. Ini dua hal yang sangat bertolak belakang dan tidak bisa disatukan. Jika hidup dalam pimpinan Roh Kudus, hidup orang percaya seharusnya menghasilkan buah (Gal.5:22-23). Hidup dalam pimpinan Roh tidak mungkin jika seorang tidak percaya Tuhan Yesus, tetapi jika kita percaya Tuhan Yesus. Roh Kudus tinggal di dalam hidup kita dan kita harus mengikuti pimpinan Roh Kudus.

*Kedua*, *hiduplah di dalam kebenaran* (Yoh.14:26-27). James Boice berpendapat pertama-tama ketika perkataan ini diucapkan ditujukan kepada para murid, bahwa Roh Kudus akan mengungkapkan kepada mereka kebenaran penuh Injil yang berpusat pada kehidupan, kematian, dan kebangkitan Yesus. Ini adalah pelayanan Roh Kudus yang unik kepada para rasul. Namun, pada saat yang sama, ada pengertian sekunder di mana kata-kata ini berlaku untuk orang Kristen yang hidup hari ini. Roh Kudus juga mengajar kita, dan Roh Kuduslah yang membawa hal-hal ini ke dalam ingatan kita. Hidup dalam kebenaran adalah hidup yang berpusat pada Injil. Kehadiran Roh Kudus adalah kehadiran yang istimewa dalam hidup kita, apa pun yang terjadi Roh Kudus tetap tinggal dan selalu memberikan pengharapan, kekuatan di dalam masa yang tidak mudah, supaya kita di situasi apa pun tetap hidup serupa Kristus dan

untuk kemuliaan-Nya.[RR]

## **APLIKASI KEHIDUPAN**

### **Pendalaman**

Mengapa kehadiran Roh Kudus sangat penting bagi orang percaya?

### **Penerapan**

Dalam hal konkrit apa Anda mau mengikuti pimpinan Roh Kudus?

## **SALING MENDOAKAN**

Akhirilah Care Group Anda dengan saling mendoakan satu dengan yang lain.